中学校便り

☆学校教育目標

自ら進んで学び、考え、行動することの できる生徒(生きる力)を育てる。 〇勤労 〇自主 〇友愛

H30.7.20 No.8 香北中学校

1学期終了 いよいよ夏休み

本日で 1 学期を終了しました。入学式から始ま って、修学旅行、職場体験などの大きな行事・学習 を通して、普段の学校では学べないことを学びまし た。また、毎日の授業や部活動を通して、着実に力 をつけてきたことと思います。各自が 1 学期を振 り返り、自分が成長したところを確認してみましょ う。足りなかったと思うところがあれば、2学期の スタートからそれを生かしていきましょう。

梶ヶ森登山は中止になりましたが、登山に向けて、 縦割りで活動してきました。上級生を見習うことや、 話を聞くこと、集団としての一体感を出すための方 法や活動、リーダーとして集団をリードすることや リーダーを助けながら行動することなど、各学年が 目標をもって取り組みを行いました。このことは、 2 学期の運動会や合唱コンクールにつながり、昨年 以上のものを作り上げる力となることでしょう。運 動会にむけて、応援リーダーは夏休みから取り組み を始めます。どんな応援が出来上がるか、楽しみに

しています。

明日からは、約40日間の夏休みに入ります。梅 雨明け以降、日本列島は危険な暑さといわれるほど、 毎日暑い日が続いています。1 学期の疲れをゆっく り取るとともに、2学期へのエネルギーをしっかり ためておきましょう。もちろん、頭や体を鍛えるこ ともお忘れなく。部活動に参加する人は、夏を乗り 切ってたくましくなることでしょう。熱中症に気を 付けて、取り組んでくださいね。

保護者の皆様、常に本校の教育活動にご理解・ご 協力をいただき、ありがとうござい ました。不十分な点もあったかと思 いますので、お気づきの点を教育相 談の際にでも、お知らせください。ま た、夏休み中であっても、気にかかる ことがありましたら、担任または学 校へご連絡をお願いいたします。



県総体・コンクール出場

本日、終業式とともに、県総体とコンクールの牡 行式が行われました。この日のために各部活とも練 習を重ねてきました。 カいっぱいのプレー・演奏を してきてください。目指せ!四国大会!!

◎ソフトボール 7月21日(土)22日(日) 春野総合運動公園ソフトボール専用球場A 21日試合は、9:00~ 12:30~ 22日試合は、9:00~ 11:00~

7月21日(土) ○陸上 春野総合運動公園 陸上競技場 10:00 ごろ 出場

◎吹奏楽コンクール 8月6日(月) 県民文化ホール(オレンジ) 出演は11:46~

紙とあどぼう作品展

いの町にある紙の博物館で例年行われている「紙 とあそぼう作品展」に今年も美術部が出品しました。 今年も、高知県製糸工業会理事長賞を受賞しました。 3 年生を中心に細かい作業を丁寧に行っていた作 品です。ぜひ受賞作品を鑑賞しに行ってみてくださ い。美術部、連年の受賞、本当におめでとう。

夏期休業中の学校の体制について

夏季休業中の学校の体制につきまして、お知ら せいたします。

香美市では日直等勤務を置かない期間を設定 できることになっています。本校は、8月9日 (木)~8月15日(水)の間の平日を週休日 (土曜日、日曜日) と同等の扱いと致します。 従いましてこの間は、職員は部活等の指導に 出勤しますが、職員室に常駐いたしません。緊 急の連絡等が必要な場合は、香美市教育委員会 (53-1081) にご連絡下さいますようお 願いします。

※ この事について本日文書を配布しています。



※今年もPTAが、川上様に出店します。 16:00~ 販売しますので、よろ しくお願いします。

※2 学期は、8 月27 日(月) からです。 ※運動会は、9月8日(土)を予定し ています。

※2学期の行事予定表は、教育相談でお渡しします。

返信をいただけるとうれしいです。

名前(